

mestriellement, sur la proportion de capital attribuable aux parts de ladite Compagnie dans le fonds capital de ladite Compagnie d'éclairage, de chauffage et de force motrice de Montréal, ainsi que sur tout capital additionnel qu'il sera nécessaire d'émettre pour les améliorations et extensions du système de ladite Compagnie.

#### FONDS DE RESERVE

6. La Compagnie créera un fonds de réserve à même les profits nets réalisés sur la fourniture du gaz, lequel fonds ne devra pas excéder la somme de 1 p.c. sur les recettes brutes, jusqu'à concurrence de la somme de \$1,500,000.

7. Après que le fonds de réserve aura été établi, après le paiement du dividende aux actionnaires tel que pourvu ci-dessus, tout surplus de profits nets réalisés sur les opérations de ladite Compagnie du gaz de Montréal, tel qu'établi à la fin de chaque année fiscale, sera attribuable comme suit:

A. Un tiers à la Ville pour contribution aux dépenses générales.

B. Un tiers à la Compagnie, qui pourra l'appliquer en dividendes à ses actionnaires.

C. Un tiers qui sera appliqué en réduction du prix du gaz aux consommateurs; pourvu toutefois que la part y afférente soit égale à une réduction de 5 cents par mille pieds cubes sur la quantité de gaz vendue l'année précédente.

#### PAIEMENT D'UNE SOMME DE 3 p. c. SUR LES RECETTES BRUTES

8. La Compagnie, nonobstant les dispositions ci-dessus exprimées, paiera tous les six mois, au trésorier de la Cité, une somme de 3 p.c., sur les recettes brutes réalisées par les opérations de la Compagnie dans les limites territoriales de la Cité de Montréal et aussi dans toute municipalité avoisinante, après l'annexion d'icelle à ladite Cité.

9. La Compagnie fera, tous les six mois, un relevé fidèle et rendra un compte exact par écrit de toutes ses recettes brutes, le tout accompagné d'une déclaration solennelle qui sera faite par le président ou autre officier de la Compagnie chargé d'en vérifier l'exactitude.

10. La Compagnie sera tenue de fournir le gaz dans les municipalités avoisinantes, lorsqu'elle seront annexées à ladite Cité,—et ce aux mêmes prix, conditions et restrictions que ceux présentement stipulés.

11. Il est expressément convenu entre les parties que la Compagnie devra percevoir et recevoir directement des consommateurs de gaz les diverses sommes qu'ils devront, sans aucun recours contre la Cité, qui ne sera tenue de payer que les montants dus pour l'éclairage des rues, ruelles, parcs, voies et places publiques, et des bâtiments lui appartenant ou sous son contrôle.

12. Pendant la durée du présent contrat, la Cité de Montréal ne devra pas poser de conduites de gaz dans les rues, ruelles, parcs, voies et places publiques de la Ville, ni permettre qu'il en soit posé par aucune autre personne ou compagnie, excepté quant aux trois dernières années dudit contrat, pendant lesquelles la Cité pourra faire ou permettre la pose de telles conduites dans les rues, ruelles, parcs, voies et places publiques de ladite Cité.

13. La Cité de Montréal aura le droit de faire inspecter le gaz et les gazomètres fournis par ladite Compagnie, et à cette fin elle pourra nommer un inspecteur, qui aura aussi le droit de régler la pression du gaz et qui aura libre accès, en tout temps, aux usines de la Compagnie.

#### PRESSION

14. La pression minimum dans aucune des conduites à gaz dans la Cité ne devra en aucun temps avoir moins de deux pouces.

15. Le Maire de Montréal, durant son terme d'office, sera membre du bureau de direction de ladite Compagnie, ou de tout autre compagnie, personne, société, syndicat ou corporation quelconque, qui en ferait l'acquisition ou qui serait aux droits et obligations de cette dernière ou de ses ayants-cause, avec tous les pouvoirs et privilèges conférés par la loi et par les règlements de ladite Compagnie aux directeurs élus.

16. La Cité sera tenue de posséder à titre de propriétaire des parts payées dans ladite Compagnie pour au moins une somme de \$10,000 au pair.

ly, on the proportion of capital representing the shares of the Montreal Gas Co. in the capital-stock of the said Montreal Light, Heat & Power Co., as well as on any additional capital which it may be necessary to issue for the improvement and extension of the system of the said Gas Company.

#### RESERVE FUND.

6.—The Company shall create a reserve fund out of the net profits realized on the supply of gas, which fund shall not exceed 1 p. c. the gross receipts, to the extent of the sum of \$1,500,000.

7.—When the above reserve has been established, after payment of the dividend to the share-holders, as above provided, any surplus of net profits realized on the operations of the said Montreal Gas Co., as established at the end of each fiscal year, shall be apportioned as follows:—

(A) One third to the City as a contribution towards general expenses;

(B) One third to the Company, which may apply the same as dividend to its share-holders;

(C) One third to be applied in deduction of the price of gas supplied to consumers; provided, always, that such portion of surplus be equal to a reduction of 5 cents per 1000 cubic feet on the quantity of gas sold in the preceding year.

#### PAYMENT OF A SUM OF 3 P. C. ON GROSS RECEIPTS.

8.—The Company, notwithstanding the above provisions, shall pay quarterly, to the City Treasurer a sum of 3 p. c. on the gross receipts realized from the operations of the Company within the territorial limits of the City of Montreal as well as in any outlying municipality, after the same has been annexed to the said City.

9.—The Company shall render, quarterly, a true and just account and statement, in writing of the whole of its gross earnings, accompanied by a statutory declaration to be made by the President or other authorized officer of the Company verifying the correctness thereof.

10.—The Company shall be bound to supply gas in outlying municipalities when annexed to the said City, at the same rates, on the same conditions and with the same restrictions as herein stipulated.

11.—It is expressly agreed between the parties that the Company shall directly collect and receive from the gas consumers the several amounts due by them, without any recourse whatever against the City, which shall be liable to pay only the amounts due for the lighting of the streets, lanes, parks, thoroughfares and public places and of the buildings owned by it or under its control.

12.—During the existence of this contract, the City of Montreal shall not permit the laying of gas mains in the streets, lanes, parks, thoroughfares and public places of the City, either by itself or any other company or person, except during the last three years of the present contract, when the City may lay or allow to be laid such mains in the streets, lanes, parks, thoroughfares and public places of the said City.

13.—The City of Montreal shall have the right to have the gas and gas meters supplied by the said Company inspected, and for that purpose, the said City may appoint an inspector, who shall also have the right to regulate the gas pressure and who shall have free access, at all times, to the works of the Company.

#### PRESSURE.

14.—The minimum pressure in any of the gas mains, in the City shall not at any time, be less than two inches.

15.—The Mayor of Montreal, during his term of office, shall be a member of the Board of Directors of the said Company or of any other company, person, firm, syndicate or corporation whatever acquiring the latter or assuming its rights and obligations, or of its successors and assigns, with all the powers and privileges conferred by law and by the regulations of the said Company upon elected directors.

16.—The City shall hold, as owner paid up shares in the said Company to an amount of at least \$10,000 at par.